



豊和小学校の二部合唱

日ごろの練習の成果を発揮 小中学校音楽発表会

八日市場ドームで11月16日、市内の全小中学校14校が参加して音楽発表会が開催されました。各学校の児童・生徒たちは、この日のために練習を積んできた器楽合奏や合唱などをステージ上で披露し、観客席の他校の児童・生徒や保護者から盛大な拍手が送られました。

いざという時のために 市内12会場で総合防災訓練

市内12会場で10月23日、総合防災訓練が実施されました。3月11日の東日本大震災の教訓を生かし、海岸3地区では、施設の屋上への避難訓練が行われ、参加者は避難経路について確認をしていました。総合支所では、習志野陸上自衛隊による講演会や緊急時救急法が行われ、共興小では、匝瑳消防署による屋上からの救出訓練や簡易トイレの組み立てなど、災害時の対応について再確認をしていました。



共興小の屋上で高さを確認



千葉市内で開催された寄贈式

防犯パトロールカーが寄贈
犯罪の未然防止に

夢まるふあんど委員会から、地域社会への貢献活動の一環として、10月26日、防犯パトロールカーが市に寄贈されました。

今後は、主に野田地区・栄地区で、学校周辺での児童下校時の見守りなど地域の安全確保を目的として、防犯パトロールカーを活用していきます。

新年に願いを込めて しめ縄・門松づくり教室



▲上手な人を参考に

▶きれいに松を飾りつけます



八日市場公民館で12月10日と11日、しめ縄づくり教室と門松づくり教室がそれぞれ行われ、自分で正月飾りを作ろうと定員いっぱいの参加がありました。

参加者たちは、講師の説明を聞きながら作り始めるも戦闘苦闘。参加者同士で助け合いながら、約2時間かけて縁起物を立派に作り上げました。

笑顔、元気いっぱい 障害者スポーツ大会

のさかアリーナで10月22日、第7回海匝地区障害者スポーツ大会が開催され約100人が参加しました。これは、障害者がスポーツを通じて体力の維持や機能回復など、残存能力の向上を図るために行われているもので、車いすスラロームやパン食い競争、団体競技としてカローリングなどが行われ、各地区の参加者たちは、競争しあいながらもお互いの親睦交流を図っていました。



カローリング競技は大熱戦

厳謹な雰囲気の中行われた模擬議会



議場で地方自治を学ぶ 中学生模擬議会

社会科授業の一環として市議会議場で11月9日、市内中学校の3年生59人が参加して「中学生模擬議会」が行われました。当日は、議長、副議長などを中学生が担当し、各中学校の代表者9人がそれぞれ登壇。市の防災対策やPRについてなど幅広い分野から質問・要望が出され、生徒たちは市の将来や課題について、太田市長および市幹部らと真剣な表情で討議をしていました。

農産物の生産現場を見学 わいわいワクワク交流会

農産物生産者と消費者の交流を図ろうと11月23日、ふれあいパーク八日市場主催の「わいわいワクワク交流会」が開催され、市内外から約100人が参加しました。

参加者たちはバスで市内の農場などを回り、生産現場を見学。管理方法などについて生産者に興味深く質問などをしていました。



キャベツ畑を見学する参加者たち



そば打ちって難しいね

おいしくできるかな?
親子そば打ち教室

生涯学習センターで11月23日、「親子そば打ち教室」が開催され、午前の部と午後の部合わせて9組の親子が参加しました。

この日講師を務めていただいたのは、市内在住の熱田成治さんをはじめとした、江戸流手打ちそば「鵜合之衆」の会の皆さん4人。先生方の熱心な指導を受けながら、参加者たちは真剣な表情で取り組んでいました。